

Vor Beginn der Sitzung findet eine Führung durch die Räumlichkeiten der Gemeinschaftsgrundschule Alzenbach und Mühleip, am Grundschulstandort Alzenbach statt.

Im Anschluss eröffnet Vorsitzender Tandler die 5. Sitzung des Schulausschusses im Rathaus der Gemeinde Eitorf.

Er dankt Frau Münchenhagen für ihre Führung und gibt ihr die Gelegenheit, Wünsche und Anregungen zum Grundschulstandort Alzenbach kundzutun.

Frau Münchenhagen weist auf die Raumnot im Schulgebäude in Alzenbach hin. Hierunter leiden vor allem die Betreuungsangebote. Zum kommenden Schuljahr wächst die Anzahl der zu betreuenden Kinder auf 150 an. Die Kinder brauchen Platz. Es müssen dringend Lösungen gefunden werden. Am Grundschulstandort Mühleip herrschen ebenfalls räumliche Probleme.

Im Anschluss führt Vorsitzender Tandler Pfarrvikar Leszek Kunc in feierlicher Form in den Schulausschuss ein. Hierzu wird eine entsprechende Niederschrift gefertigt.